



Les ennemis intimes de l'homme

Au sein de l'humanité, l'**homme** a le don de se faire des ennemis mais, sans le savoir, il **a ses propres adversaires** qui sont de petits animaux (arachnides et insectes) qui vivent à ses dépens.

La mouche, le moustique, le pou, la puce, la tique sont les plus communs dont l'aspect est souvent méconnu. Leurs faciès sont totalement inimaginables, se situant entre la beauté et l'horreur et certains ont inspiré les plus grands metteurs en scène de films d'épouvante et de science fiction.

Si la plupart d'entre eux n'ont qu'un impact modéré sur l'homme, d'autres au contraire sont à l'origine des pires maladies comme la peste, le typhus et la maladie de Lyme.